
 Interrogazione n. 472
presentata in data 8 agosto 2017
a iniziativa del Consigliere Zaffiri
“Regione Marche e Gran Premio di Formula 1”
a risposta orale urgente

Premesso:

che, come riportato dalla stampa del 28 luglio scorso, sembrerebbe andare in onda sulla radio
della RAI, prima di ogni notiziario, il seguente avviso pubblicitario: “La Regione Marche vi invita
all’ascolto della radiocronaca del prossimo Gran Premio di Formula 1, in onda domenica prossi-
ma”;

che sembrerebbe anche che non sia precisato a quale specifico Gran Premio si riferisca la
promozione tanto che si presume possa trattarsi di un avviso generale, azionabile nella settimana
precedente ogni manifestazione;

che non si comprende il motivo per cui la Regione Marche debba pubblicizzare il Gran Premio
di Formula  1, visto che lo stesso non necessita di alcun supporto in tal senso;

Tutto ciò premesso,

INTERROGA

la Giunta regionale per conoscere:

se risponde a verità che stia andando in onda, sulla radio della RAI, il seguente avviso pubblici-
tario: “La Regione Marche vi invita all’ascolto della radiocronaca del prossimo Gran Premio di
Formula 1, in onda domenica prossima” e, in caso di risposta affermativa:
a) per quale motivo venga pubblicizzato dalla Regione Marche il Gran Premio di Formula 1;
b) se vi sono spese a carico della nostra regione e l’eventuale importo;
c) quale benefici ne trarrà il nostro territorio.


